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https://www.100test.com/kao_ti2020/177/2021_2022__E5_91_A8_

E5_B0_8F_E5_B7_9D_E8_c65_177601.htm 中国人民银行行长周

小川12在十届全国人大五次会议举行的记者招待会上，就货

币政策问题回答了记者提问。 周小川说，从现代市场经济发

展的理论和实践角度看，货币政策应该更加透明，更加和社

会公众及业界取得共识，也就是更可预期的。但是不同的经

济体也处在不同的发展阶段。 他指出，经济理论界有很多不

同流派，一部分人的预期可能会和央行货币政策保持一致，

一部分人是不同的流派，就有可能是不一致的。因此，政策

出台，有些人说是符合他的预期，另一部分人则认为有点出

乎意外。 周小川说，有的时候，我们会观察到市场上有一些

异常的投机活动，特别是短期的投机活动，我们不希望货币

政策的出台正好迎合了他们的短期投机活动，因为这会给出

一个不太好的信号。事情总是多方面的。 周小川表示，从总

体来讲，随着中国社会主义市场经济的建立和成熟，货币政

策应该更加透明、更加可预期，和社会公众、业界有更好的

沟通，这是一个大趋势。 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


